

## Pressemitteilung

### **Mittagsverpflegung der Schulen Baar**

Im Februar 2018 wurde die Vereinbarung mit dem bisherigen Lieferanten für die Mittagsverpflegung der Baarer Schulkinder aufgelöst. Der Gemeinderat hat in einer Pressemitteilung darüber orientiert. Als Übergangslösung konnte mit der zuwebe, Baar, [www.zuwebe.ch](http://www.zuwebe.ch), vereinbart werden, dass sie die Mittagsverpflegung bis zu den Sommerferien übernehmen.

Die inzwischen durchgeführten rechtlichen Abklärungen haben ergeben, dass eine Direktvergabe gemäss der Interkantonalen Vereinbarung über das öffentliche Beschaffungswesen (IVöB) an eine Behindertenorganisation möglich ist. Daher hat der Gemeinderat auf eine erneute Ausschreibung verzichtet und die Verwaltung beauftragt, Verhandlungen mit der zuwebe für eine weitere Zusammenarbeit zu führen. Das Resultat ist eine gegenseitige Vereinbarung zwischen der zuwebe und der Einwohnergemeinde Baar. Die Mehrkosten, die der Gemeinde entstehen, werden in der Rechnung 2018 ausgewiesen. Für den Gemeinderat ist wichtig, dass die Kinder, Eltern und Standortleiterinnen mit der Dienstleistung und Qualität des Essens zufrieden sind.

### **Ansprechpersonen**

Sylvia Binzegger, Schulpräsidentin, 041 769 03 30  
Walter Lipp, Gemeindeschreiber, 041 769 01 10

Baar, 18. Juni 2018  
Li